

Herzlichen Dank  
allen, die unsere geliebte Mutter

# Annelotte Cagnazzo

geb. Freels

auf ihrer letzten Reise begleitet haben.

Es hat uns sehr berührt, wieviel Anteilnahme, tröstende Worte und Mitgefühl wir in den vergangenen Tagen erfahren durften. Ebenso ein großer und herzlicher Dank für die zahlreichen Blumen- und Geldspenden.

## Besonderen Dank

dem gesamten Team der operativen Intensivstation N5 im SLK Klinikum Heilbronn für den ärztlichen und sehr liebevollen Einsatz um unsere Mutter. Auch für das Mitgefühl und uns umschließende Wärme am Tag ihres Ablebens.

Ihrem Hausarzt Herr Dr. Jürgen Wollweber in Flein mit seinem immer sehr hilfsbereiten, freundlichen und empathischen Team.

Dem Bestattungsunternehmen Krieg für die Unterstützung der manches Mal doch komplizierten Bürokratie, auch in Verbindung mit dem Ausland und der würdevollen Gestaltung der Trauerfeier.

## Und ganz besonderen Dank

der Sonntagsgruppe unserer Mutter, die sie über viele Jahre durch das Leben begleitet hat, ihr viel Spaß und Freude machte und ihr immer sehr wertvolle Freundinnen waren.

Vor allem durch das gegenseitige Stützen und Begleiten während der vielen Jahre erfuhr unsere Mutter auch hier eine große Wertschätzung.

Thomas Cagnazzo und Cornelia Cagnazzo-Schüle  
mit allen Angehörigen

Nordhausen, im September 2023